



Noti-Tips UMC

Rectorado
Coordinación de
Relaciones Interinstitucionales
Oficina de Prensa

Fecha: 30/09/2021

Año 15 – Nº293
ESPECIAL EN TIEMPO DE CUARENTENA



Ministro Trómpiz en UMC

El rector Guillermo Riut junto a las autoridades de la UMC recibieron el martes 31 de agosto al ministro César Trómpiz quien siguiendo los lineamientos del Pdte. Nicolás Maduro dictó el taller sobre: "Liderazgo Docente al sector universitario de La Guaira". El rector Riut resaltó que "Estamos articulando con otros entes del Estado para embellecer nuestra casa de estudios y lograr un exitoso regreso a clases en octubre. Hoy nos sentimos complacidos de recibir al ministro Trómpiz y seguimos avante en clases virtuales". El Ministro hizo hincapié en el compromiso que tienen los presentes como

formadores y constructores de la educación, la cual es un proceso constituyente. El rector las autoridades, profesores, estudiantes e invitados acompañaron al ministro Trómpiz en el recorrido por los espacios de esta casa de estudios.



Autoridades y Profesores avante

El 24 de agosto el rector Guillermo Riut conversó con los profesores en el Aula Magna, sobre los avances alcanzados en estos momentos de educación a distancia y agradeció al sector docente continuar cumpliendo con las exigencias académicas para formar con calidad a la generación de relevo.



CEGU activo en La Guaira

La Secretaria Nacional del CEGU Iris Aranguren en reunión con el rector Guillermo Riut anunció que los días 25 y 26 de agosto se realizó una jornada para el Registro del Pasaje Estudiantil en las instalaciones del Liceo Vargas y en la Plaza Bolívar cercana a la UMC.



Embajador de Guinea Ecuatorial en UMC

"Venezuela es un país que tiene experiencia académica en la mayoría de los sectores y nosotros los países africanos estamos apenas



independizándonos de allí la importancia de esta alianza" así lo expresó el Embajador Carmelo Michanguena en la visita interinstitucional que hizo a la UMC en septiembre. El rector añadió que "La UMC apoyará a los hermanos de Guinea Ecuatorial en su formación académica y es un verdadero honor tener a su Embajador hoy en las instalaciones de esta casa de estudio".



Finalizó curso de Capitanes y jefes de máquinas

La Promoción LXXXV Cap/Alt y Jefe de Máquinas, mención Navegación y Máquinas finalizó sus estudios en la sede de postgrado. El capitán Paúl Calderón entregó en nombre del curso placa de reconocimiento a la UMC, la cual fue recibida por el rector Guillermo Riut. Estuvo presente el director de la EESMM Cap/Alt. José Luis Garcés Morón. En dicha promoción el 1er. lugar lo ocupó Sayairt Reyes. ¡Felicidades a todos!.



Cuadrilla de la Alcaldía del estado La Guaira realizó actividades de desinfección en las aulas y espacios de la UMC.



En UMC se sigue trabajando en los jardines y en las áreas cercanas a los talleres. Barrio Nuevo Barrio Tricolor rescatando los espacios y apoyando el Plan Universidad Bella con las jornadas de recuperación.



El cadete atleta de Ing. Marítima y miembro de la Selección "A" de la UMC Michel López obtuvo un valioso 2do lugar, en el torneo IRT Grand Prix Ajedrez celebrado el sábado 7 de Agosto.



La UMC en estos 21 años de creada continúa brindando a los estudiantes servicios de: Transporte, Salas de Computación, áreas Deportivas, Comedor Estudiantil y Servicio Médico a cargo del doctor maritimista Rolgenis Merlo, todo de manera gratuita.



Gracias a la articulación con Barrio Tricolor y cumpliendo orientaciones del presidente Nicolás Maduro y del ministro Cesar Trómpiz, la UMC optimizó los espacios en agosto.



El 20 de agosto se celebró el día del Bombero y la Bombera en Venezuela. Un especial reconocimiento a los estudiantes que pertenecen al cuerpo de Bomberos Voluntarios Universitarios de la UMC. ¡Gracias por tan noble labor!.



En el Club de Ajedrez de UMC se realizó el torneo: "En memoria de Aníbal Gamboa" quien fuera profesor de Ajedrez. La actividad se hizo en conjunto con la Asociación de Ajedrez del Edo. La Guaira. Los ganadores fueron: 1er. lugar Michel López, el 2do. lugar José González (ambos de Ing. Marítima) y el 3er. Juan Bermúdez.



Editado por la Coordinación de RRII
N°293
Redacción, diagramación y fotografía
Lic. Evila Delgado -Coordinadora (e)
Colaboradoras:
Luisiana Viera, Yetsibeth Carrasquel, Sinai Algarín y
María Hernández
Síguenos @U_Marítima